

“Profes” saldrán a las calles el jueves Marcha bien cargada

♦ ALEJANDRA HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Al ministro de Educación, Leonardo Garnier, no hay quien lo saque y ayer confirmó en conferencia que seguirá en su puesto.

A él se le cuestiona una carta de recomendación hecha a la empresa Procesos, que pertenece a la esposa del ex ministro de Hacienda, Fernando Herrero, la cual iba dirigida a Recope.

Por esto, el plan fiscal y los patronos morosos en la Caja, son los motivos por los que los miembros de la APSE se lanzarán el jueves a

las calles a partir de las 9 a.m., junto con estudiantes de universidades públicas.

Arrancarán frente al ministerio de Hacienda.

Ahí protestarán para que se le cobre impuestos a los que no pagan y que se deje la idea de un ajuste al plan fiscal.

Luego caminarán hasta la Caja, ahí pedirán a la institución que tenga mayor control y cobro contra los patronos morosos.

Y por último irán hacia la Fiscalía para exigir que se abra una investigación contra el ministro Garnier por la relación que hubo



Garnier está seguro que no cometió ninguna falta. ARCHIVO

en la contratación de la empresa Procesos con Recope.

Tome en cuenta que ese día no habrá clases en los colegios del país y que pasar por la Avenida Segunda de 9 a.m., a 1 p.m. será todo un caos.

SOLO BRETE

El ministro Garnier dijo ayer que a la empresa Procesos se le pagó ¢7 millones por mes desde abril del 2009 a febrero del 2011, para que elaboraran una reforma a los programas de las materias especiales, como cívica, música o educación para el hogar. El ministro afirmó que no recomendó a doña Flor Isabel Rodríguez, esposa del ex ministro Herrero, para que Recope la contratara, solo hizo un reporte de labores y aseguró que lo volvería a hacer.